

AWDI

Sambut Pilkada 2024, Tiga Pilar Kecamatan Pondok Aren Kumpulkan Pimpinan Ormas Ajak Bersama Jaga Kamtibmas

Suhendi - TANGSEL.AWDI.OR.ID

Aug 8, 2024 - 19:19



TANGSEL - Tiga Pilar Kecamatan Pondok Aren, Kota Tangerang Selatan

(Tangsel), yang terdiri dari Camat, Danramil, dan Kapolsek, menginginkan suasana kondusif jelang Pilkada 2024 agar tercipta Pemilihan Kepala Daerah yang aman dan tertib.

Oleh karena itu, pada hari ini, Kamis 8 Agustus 2024, Tiga Pilar Kecamatan Pondok Aren mengundang para pimpinan organisasi kemasyarakatan (Ormas) yang ada di wilayah Kecamatan Pondok Aren untuk mengajak bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif.

Kegiatan yang berlangsung di Aula Kecamatan Pondok Aren ini dihadiri oleh Camat Pondok Aren Haji Hendra, Danramil Pondok Aren Mayor Sidik AY, dan Kapolsek Pondok Aren Kopol Bambang Askar Sodik.

Hadir juga pimpinan delapan Ormas yang ada di wilayah Kecamatan Pondok Aren, yakni Ketua Ranting BPPKB Pondok Aren (Andi), Ketua Ranting PP Pondok Aren (H Bolo), Ketua Ranting LMP Pondok Aren (Susilo), Ketua Ranting GP Ansor Pondok Aren (Risky), Ketua Ranting FBR Pondok Aren (Mpok lis), Ketua Ranting Forkabi Pondok Aren (Armin), Ketua Ranting Grib Pondok Aren (Bari), Ketua Ranting LTS Pondok Aren (Dulloh).

Dalam sambutannya, Danramil Mayor Sidik AY mengajak para pimpinan Ormas menguatkan komunikasi untuk menjaga keamanan dan kedamaian lingkungan.

Sementara di internal organisasi, Mayor Sidik meminta agar pendataan anggota dilakukan dengan baik.

"Tolong betul-betul didata anggotanya di masing-masing Ormas, jangan sampai oknum yang memakai nama organisasi melakukan penyelewengan," pesannya.

Camat Haji Hendra menyampaikan bahwa Kamtibmas yang kondusif itu tidak datang dengan sendirinya melainkan diciptakan berdasarkan kesadaran masyarakatnya sendiri. Salah satunya dilakukan dengan penyamaan persepsi seperti pada pertemuan kali ini.

"Dengan kebersamaan kita semua, Kecamatan Pondok Aren menjadi luar biasa, bukan hanya fasilitas namun prestasi yang telah kita dapat," katanya.

Selain itu, Haji Hendra berpesan kepada pimpinan dan seluruh anggota Ormas, jika terjadi masalah pribadi maka harus diselesaikan dengan cara pribadi juga, tidak perlu membawa-bawa bendera organisasi agar permasalahan tidak meluas jadi lebih besar.

Sementara Kapolsek Kopol Bambang Askar Sodik mengucapkan terima kasih kepada seluruh pimpinan Ormas yang bersedia hadir pada kegiatan dalam rangka mewujudkan Pilkada 2024 yang aman dan tertib tersebut.

"Ini merupakan ikhtiar kami, saya, Pak Camat, dan Pak Danramil, untuk bisa menghadirkan Saudara semua, di mana untuk bisa membangun komunikasi dan kerja sama yang baik," kata Kopol Bambang AS.

"Tujuan silaturahmi ini utamanya untuk bersama-sama menciptakan Harkamtibmas khususnya di wilayah Pondok Aren," tegasnya. (Hendi)